

1. Record Nr.	UNINA9910574880903321
Autore	Rouvier-Jeanlin Micheline
Titolo	Bourbon-Lancy (Saône-et-Loire) : Un atelier de figurines en terre cuite gallo-romaines (les fouilles du Breuil : 1985-1986) / / Micheline Rouvier-Jeanlin, Martine Joly, Jean-Claude Notet
Pubbl/distr/stampa	Paris, : Éditions de la Maison des sciences de l'homme, 2021
ISBN	2-7351-2577-7
Descrizione fisica	1 online resource (224 p.)
Collana	Documents d'archéologie française
Altri autori (Persone)	JolyMartine NotetJean-Claude BeckC BonnotJ.J LahanierC LambertG LavierC LouisH MalfoyJ.M NotetJeanClaude PopovitchL RouvierJeanlinMicheline
Disciplina	936.4
Soggetti	Archaeology figurine céramique personnage terre cuite Antiquité mobilier divinité gallo-romain argile Bourbon-Lancy Breuil sculpture Aquae Bormonis (Extinct city) Bourbon-Lancy Region (France) Antiquities, Roman Catalogs
Lingua di pubblicazione	Francese

Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	<p>En 1985-86, des fouilles de sauvetage réalisées à la périphérie de la ville thermale gallo-romaine d'AquaeBormonis mettaient au jour un mobilier céramique exceptionnel : des centaines de figurines, d'archétypes et de moules dont beaucoup d'inédits attestaient l'existence d'un important atelier de production non encore localisé avec précision. Cet ouvrage en présente l'étude détaillée, éclairée par celle des structures exhumées et de l'ensemble du mobilier découvert : céramique plombifère et commune, sigillée, lampes dont la production sur place est probable ; amphores, monnaies, mobilier métallique et faune. Par les données chronologiques, typologiques et commerciales entièrement nouvelles qu'il apporte, ce volume constitue un outil de travail indispensable non seulement aux céramologues mais à tout archéologue travaillant sur le monde gallo-roman.</p> <p>In 1985-86, rescue excavations around the gallo-roman baths city of Aquae Bormonis brought to the surface exceptional ceramic material: hundreds of figurines, archetypes and casts, mostly original, prove the existence of a large workshop still to be precisely localized. This book is a synthetic study of these finds as well as of the structures and other types of material such as: common and glazed ceramic, terra sigillata, lamps (probably manufactured on the site); amphorae, coins, metallic and faunal material. Through the new chronological, typological and trading data exposed this volume is essential for people studying ceramic and any archaeologist working on the gallo-roman period.</p>